



Cross du collège édition 2019

publié le 19/11/2019

Les élèves du collège participent le mercredi 20 novembre au désormais traditionnel cross solidaire.

Les élèves de 4eme et 3eme seront les premiers à courir entre 9h et 10h sur le site de la citadelle.

Les élèves de 6eme et 5eme prendront le relais pour courir de 11h à 12h.

Les parents et amis disponibles pour encourager les élèves sont les bienvenus sur le parcours.

L'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.